

# AGENDA PÚBLICA

Mario Carhuapoma Yance - Presidente Ejecutivo de EsSalud

## Agosto de 2021

Fecha	Asunto de la Reunión
<b>Domingo 29</b>	La gerente general de EsSalud, Carolina Linares, supervisó el vacunatorio del Estadio Municipal de Surquillo durante la Vacunación contra la COVID-19 e instó a las personas mayores de 36 años a seguir participando de esta jornada de vacunación hasta las 7 de la noche de hoy.
<b>Sábado 28</b>	El presidente ejecutivo de EsSalud, doctor Mario Carhuapoma Yance, supervisó la Red Prestacional Ayacucho. Durante su visita recorrió las instalaciones de la Villa Ayacucho y del Hospital II de Huamanga, además inspeccionó la ampliación del almacén central.
<b>Jueves 26</b>	El titular del Seguro Social, Dr. Mario Carhuapoma, junto a la primera dama de la Nación, Lilia Paredes, y representantes de las FF. AA., viajaron al distrito de Santa Rosa en la provincia de La Mar en el VRAEM para supervisar la campaña cívica que realizó el Hospital Perú de EsSalud y el MINSA del 25 al 29 de agosto en la que se brindó acceso gratuito a servicios especializados, así como el despistaje y tratamiento oportuno a pacientes con COVID-19.
<b>Miércoles 25</b>	El presidente ejecutivo de EsSalud, doctor Mario Carhuapoma Yance, recibió la Medalla de Honor Sanmarquina, en reconocimiento a sus méritos académicos obtenidos a lo largo de su trayectoria profesional y por haber asumido el importante reto de presidir el Seguro Social de Salud.
<b>Miércoles 25</b>	El titular de EsSalud, doctor Mario Carhuapoma Yance, se reunió con los gobernadores de La Libertad, Junín, Apurímac y con la alcaldesa de Chepén, a fin de establecer una agenda de fortalecimiento del Seguro Social en sus regiones. Durante estos encuentros se abordaron temas como la implementación de plantas de oxígeno, habilitación de camas UCI y desarrollo de Centros de Atención para beneficio de nuestros asegurados.
<b>Miércoles 25</b>	El Dr. Mario Carhuapoma, presidente ejecutivo de EsSalud, recibió un reconocimiento de los representantes sindicales del SINATEMSS, quienes cumplieron su 18.º aniversario de fundación.
<b>Martes 24</b>	El presidente ejecutivo de EsSalud, doctor Mario Carhuapoma Yance, participó en el 14.º GORE Ejecutivo "Agenda de Acción", en representación de la Seguridad Social, para sumar esfuerzos a la atención de la emergencia sanitaria en el interior del país. Durante la cita, se instaló el Consejo de Coordinación Intergubernamental, un ente que agilizará la coordinación entre el gobierno central y los gobiernos regionales y locales.
<b>Lunes 23</b>	Doctor Mario Carhuapoma, llegó a Cajamarca donde supervisó la construcción del Hospital Modular de Chota, que beneficiará a más de 21 500 asegurados de las provincias de Chota, Santa Cruz y Hualgayoc.
<b>Domingo 22</b>	El presidente ejecutivo de EsSalud, doctor Mario Carhuapoma Yance, participó de la ceremonia de clausura de la quinta Vacunación en el estadio Carlos A. Moscoso en Surquillo.
<b>Domingo 22</b>	El presidente de EsSalud, Dr. Mario Carhuapoma, llegó al vacunatorio Plaza Norte para supervisar la quinta Vacunación contra la COVID-19.
<b>Sábado 21</b>	La Gerente General de EsSalud, Carolina Linares, supervisó el vacunatorio de Playa Miller durante la quinta Vacunación contra la COVID-19 e instó a la ciudadanía a vacunarse para afrontar la pandemia.
<b>Sábado 21</b>	El presidente ejecutivo del Seguro Social, doctor Mario Carhuapoma Yance, visitó el centro médico de Chota en la región Cajamarca, donde se comprometió a fortalecer este importante centro de atención con el refuerzo de un Hospital Modular EsSalud. El presidente ejecutivo de EsSalud, doctor Mario Carhuapoma Yance, supervisó la construcción del Hospital Modular de Chota.
<b>Viernes 20</b>	El presidente ejecutivo de EsSalud, doctor Mario Carhuapoma, llegó a la región Lambayeque donde visitó el vacunatorio peatonal de la I.E. Karl Weiss. Llegó al Hospital Naylamp para inspeccionar los ambientes del renovado nosocomio que contará con 117 camas de hospitalización y 23 de UCI para atender a pacientes afectados por la COVID-19. Visitó los ambientes del Hospital Heysen, donde se instalará una sala de alto flujo que contará con 34 camas para la atención temprana de pacientes COVID-19. Supervisó las instalaciones del Hospital de Tután, un renovado nosocomio que cuenta con planta de oxígeno, tomógrafo, farmacia, consultorios y brinda atención a pacientes positivos y negativos de COVID-19.
<b>Jueves 19</b>	El presidente ejecutivo de EsSalud, Dr. Mario Carhuapoma Yance, sostuvo una reunión con la rectora de la UNMSM, Dra. Jeri Ramón Ruffner, para establecer una agenda de trabajo que permita a los colaboradores de EsSalud continuar su formación profesional en la decana de América.
<b>Jueves 19</b>	El presidente ejecutivo de EsSalud, doctor Mario Carhuapoma, realizó su presentación oficial ante las 29 Redes Asistenciales del Seguro Social de Salud a nivel nacional. La presentación fue seguida, vía plataforma de videochat, por aproximadamente 400 personas.
<b>Miércoles 18</b>	El presidente ejecutivo de EsSalud, Dr. Mario Carhuapoma Yance, participó de una reunión con representantes del CAFAE - EsSalud, para trabajar acciones conjuntas que permitan fortalecer la salud mental de los trabajadores y fomentar estilos de vida saludables.

# AGENDA PÚBLICA

Mario Carhuapoma Yance - Presidente Ejecutivo de EsSalud

## Agosto de 2021

Fecha	Asunto de la Reunión
Martes 17	El presidente de EsSalud Mario Carhuapoma, visitó la Unidad de Inteligencia y Análisis de Datos de EsSalud. La institución cuenta con herramientas de información estratégica, para la toma de decisiones oportunas en favor de millones de asegurados.
Martes 17	El presidente ejecutivo de EsSalud, Dr. Mario Carhuapoma Yance, se reunió con los congresistas de Áncash, Arequipa, Ica, Tacna, Huánuco y Puno, para escuchar las necesidades de sus regiones y presentarles las acciones de fortalecimiento que el Seguro Social viene desarrollando.
Lunes 16	El presidente de EsSalud Mario Carhuapoma, resaltó el importante rol que cumplen las enfermeras la reunión sostenida con las Licenciadas Marlene Vargas Camarena, secretaria general y Estela Cabrejos Saldaña, secretaria de organización, del Sindicato Nacional de Enfermeras del Seguro Social.
Lunes 16	El presidente ejecutivo de EsSalud Mario Carhuapoma, participó de una reunión de coordinación con el ministro Iván Merino del MINEM, sobre la importancia del abastecimiento de energía para los futuros hospitales modulares que el Seguro Social pondrá en marcha próximamente.
Lunes 16	El titular de EsSalud, Dr. Mario Carhuapoma, saludó a los colaboradores de la institución, durante su ingreso, deseándoles un buen inicio de semana y comprometiéndose a trabajar por la capacitación profesional y desarrollo humano del personal.
Domingo 15	Desde el Centro Nacional de Abastecimiento de Recursos Estratégicos en Salud-Cenares, el presidente ejecutivo de EsSalud, doctor Mario Carhuapoma, participa de la conferencia de prensa sobre el trabajo multisectorial para enfrentar la posible llegada de la tercera ola de la COVID-19.
Sábado 14	El Dr. Mario Carhuapoma, presidente ejecutivo de EsSalud, llegó al vacunatorio Real Felipe, este, es el de mayor afluencia y donde hasta la fecha se vacunaron 165 mil chalcacos. Anunció acciones de fortalecimiento del proceso de inmunización.
Sábado 14	EsSalud y MINSa instalan mesa de trabajo que elaborará estrategia conjunta para el intercambio prestacional en el sistema de salud. Tendrán la misión de crear mecanismos de complementación y apoyo entre ambas instituciones bajo un criterio de eficiencia e interoperabilidad.
Viernes 13	El presidente Ejecutivo de EsSalud, Dr. Mario Carhuapoma inauguró, en Huancayo, el Almacén Regional de Vacunas y Cadena de Frío, que garantizará, controlará y mantendrá la adecuada conservación de las dosis de la vacuna contra la COVID-19. Esta infraestructura almacenará las dosis de la vacuna que serán distribuidas a todo el centro del Perú, en las temperaturas y condiciones requeridas para su aplicación.
Viernes 13	El presidente ejecutivo de EsSalud, Mario Carhuapoma, llegó a Jauja para cumplir una agenda de actividades que beneficiarán, a la población de esta región, entre ellas supervisó los avances de la construcción del hospital modular Bicentenario que beneficiará a más de 74,000 asegurados, Estas infraestructuras contarán con 56 camas de hospitalización para pacientes críticos y no críticos, servicios de emergencia, sala quirúrgica, consultas externas, odontología, nutrición, entre otros.
Jueves 12	Dr. Mario Carhuapoma, encabeza la ceremonia por el 85.º aniversario del Seguro Social de Salud en su sede central, con la presencia de autoridades y trabajadores de la institución.
Miércoles 11	El presidente ejecutivo de #EsSalud, doctor Mario Carhuapoma, sostuvo un encuentro con representantes del Consejo Directivo del Colegio de Químicos Farmacéuticos, quienes saludaron su nombramiento a la cabeza del Seguro Social.
Miércoles 11	Como parte de su agenda de trabajo, el titular de #EsSalud, doctor Mario Carhuapoma, sostuvo una reunión con los representantes de la Unidad de Gremios de EsSalud, para conocer sus iniciativas en beneficio de los trabajadores de EsSalud.
Miércoles 11	El presidente ejecutivo de EsSalud, Dr. Mario Carhuapoma, sostuvo una reunión con los representantes del @SINAMSSOP1 para escuchar las necesidades del gremio médico y establecer una agenda de trabajo conjunto en beneficio de los asegurados.
Miércoles 11	A fin de impulsar el desarrollo de la investigación científica en el Seguro Social, el titular de EsSalud, Dr. Mario Carhuapoma, sostuvo un encuentro con los integrantes del IETSI - EsSalud, quienes recibieron el respaldo del titular para continuar con sus investigaciones.
Miércoles 11	Presidente de la República, Pedro Castillo, sostuvo reunión con el presidente ejecutivo de EsSalud, Dr. Mario Carhuapoma, y decanos de los Colegios Profesionales del Perú, en Palacio de Gobierno.
Miércoles 11	El presidente ejecutivo de EsSalud, Mario Carhuapoma, se reunió con los decanos de los colegios profesionales del Perú con el propósito de establecer una agenda para trabajar temas prioritarios que permitan fortalecer los servicios de salud.
Miércoles 11	En el primer día de su gestión, el Dr. Mario Carhuapoma, presidente ejecutivo de EsSalud, lideró una reunión de trabajo con los integrantes de la Comisión de Transferencia, quienes entregaron los informes de gestión a la nueva administración.
Domingo 8	Designan al Dr. Mario Carhuapoma Yance, representante del Estado ante el Consejo Directivo del Seguro Social de Salud -ESSALUD, desempeñando el cargo de presidente ejecutivo, mediante Resolución Suprema N.º 019-2021-TR.